

SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes de Junio 2023

La Fábrica de Artes y Oficios FARO Cosmos

Día	Sección	Medio	Autor
12 /05/2023	Expresiones	Excélsior	Juan Carlos Talavera



MEMORIA HISTÓRICA

Debatirán sobre *El Halconazo*

La Fábrica de Artes y Oficios (Faro) Cosmos iniciará mañana, y hasta el 21 de junio, el foro *10 de junio no se olvida*, que incluirá charlas, proyecciones de cine, teatro y la develación de un espacio de memoria histórica para recordar *El Halconazo*.

Así lo informó ayer la Secretaría de Cultura local. El ciclo arrancará con el conversatorio *Los halcones: el rostro verdadero de la intolerancia*, a cargo de Roberto S. Enschede, Carlos Salcedo y Jorge Meléndez.

— Juan Carlos Talavera

Foto: Cortesía SC de la CDMX

Otros Portales:

Avenida de la Paz 26, Chimalistac -
Álvaro Obregón, Ciudad de México,
T. 55-551719-3000

CIUDAD INNOVADORA Y DE
DERECHOS / NUESTRA CASA

SECRETARIA DE CULTURA CAPITALINA

Teatro Sergio Magaña

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	Espectáculos	La Jornada	Ana Mónica Rodríguez



Arte y ciencia se conjuntan en monólogo que aborda la historia de una niña que puede flotar

Con la dirección de Félix Arroyo y Giselle Sandiel, se escenifica en el teatro Sergio Magaña

ANA MÓNICA RODRÍGUEZ

La historia de una niña que tiene la capacidad de flotar es el eje de la obra *Algo sobre las leyes de la gravitación universal*, en la que arte y ciencia confluyen en la adaptación teatral de un cuento de Daniel de la O.

El monólogo, con música en vivo de David Ortiz, en un solo acto, con dirección de Félix Arroyo y Giselle Sandiel y actuación de Gilary Negrete, se presenta desde el 3 y hasta el 25 de junio, en el teatro Sergio Magaña, donde emergen "atmósferas musicales y de iluminación" que contextualizan el inusual relato.

"Se trata de una analogía entre postulados teóricos de la física y la búsqueda de la libertad, en la que se abordan, por ejemplo, las leyes de Isaac Newton de fricción y de inercia, así como su injerencia en la vida de las personas", explicó Félix Arroyo.

Puntualizó: "Desde hace seis años, la compañía La Caja de Teatro tiene en su repertorio esta obra, que ha tenido diversas temporadas y ha participado en diferentes festivales del país. De hecho, al terminar esta temporada se cumplirán las 150 representaciones. La historia es una metáfora de las leyes de la gravedad, contrastando la física, la poesía y enfatizando sobre la libertad, la libre determinación de las ideas, pero jugando con la historia de una niña que puede flotar".

Hacemos "de Newton un personaje similar a una bruja que le da poderes a la protagonista, pero en la capacidad de flotar también existen riesgos, lo cual tratamos de expresar en este montaje".

La niña, quien en la historia no

tiene un nombre, fue hechizada por una bruja que la condena a flotar y desafiar la gravedad, pero las personas a su alrededor no aceptan su condición diferente y buscan la manera de evitar que se eleve, colocándole obstáculos que la mantienen presa, a fin de que "sea ella misma".

La pequeña, interpretada por Gilary Negrete, anhela su libertad y busca las formas posibles para obtenerla. En ese camino, se enfrenta a los peligros y responsabilidades que traen consigo sus deseos y decisiones. Cansada de no ejercer su libertad, emprende un viaje donde tiene aventuras inesperadas, de gran aprendizaje acerca de la ciencia y, sobre todo, de la vida.

A 10 años de su fundación, La Caja de Teatro, que está de celebración en 2023, se ha caracterizado en presentar espectáculos con historias interesantes y temáticas fundamentales que llevan a la reflexión a través de los sentidos. Con este monólogo, se plantea "que con la ciencia se puede hacer una metáfora poética o abordar la ciencia a partir de una historia".

Cada una de las propuestas artísticas "está orientada hacia la utilización de metáforas y recursos visuales que enriquecen la anécdota de la historia y la escena con una precisión en la aplicación de diferentes técnicas y estilos de representación, como el teatro de títeres, la narración oral, objetos, multimedia e iluminación". Otras de las obras de su repertorio son *Príncipe y príncipe*, así como *Pedro Melenas* y otras historias para desobedientes.

Algo sobre las leyes de la gravitación universal se presenta del 3 al 25 de junio, sábados y domingos a las 13 horas, en el teatro Sergio Magaña, ubicado en Sor Juana Inés de la Cruz 114, colonia Santa María La Ribera, cerca de la estación San Cosme del Metro; después el monólogo tendrá funciones en la Sala Xavier Villaurrutia del Centro Cultural del Bosque y dos presentaciones más en el Complejo Cultural Los Pinos.



▲ Gilary Negrete es la protagonista de *Algo sobre las leyes de la gravitación universal*. Foto cortesía de la producción

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	Capital	La Jornada	De la Redacción



CONFIRMA ASISTENCIA RÉCORD

Dejó el concierto de los Cadillacs derrama de 980 mdp: Sheinbaum

DE LA REDACCIÓN

Se vivió un Zócalo “libre y democrático”, señala

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, destacó que el concierto de Los Fabulosos Cadillacs en el Zócalo dejó una derrama económica de 980 millones de pesos, con la presencia de 300 mil personas que, además, rompieron récord de asistencia.

“Volvimos a hacer historia”, expresó en un mensaje en redes sociales, en el que agradeció al grupo de músicos argentinos, pues a decir de la mandataria, se vivió un Zócalo libre y democrático.

Resaltó el ambiente festivo que se vivió durante el concierto, en el que hubo saldo blanco ante el buen comportamiento de los asistentes.

A su vez, la Secretaría de Desa-

rollo Económico (Sedeco) detalló que la derrama económica benefició principalmente a los sectores turístico, gastronómico, de transporte y comercio al por menor, así como a la industria hotelera.

El impacto económico –añadió– favoreció a por lo menos 25 mil establecimientos ubicados mayoritariamente en el primer cuadro de la ciudad y calles aledañas, además de beneficiar a un aproximado de 75 mil trabajadores.

Por otra parte, la mandataria hizo un recorrido por la línea 1 del Metro, donde se realizan trabajos de renovación, para supervisar las pruebas de funcionamiento del sistema de red LTE (Long Term

Evolution), con la cual se facilitará la comunicación de todos los sistemas de seguridad y señalización de cada tren con vías y estaciones.

El director de Proyectos de la Empresa CRRC, Óscar Delgado Girón, comentó que este domingo se iniciaron las pruebas finales de funcionamiento del sistema, que permitirá un control seguro y eficiente de los equipos de maniobra instalados en cada tren.

“La red de comunicación se va a utilizar a lo largo del túnel de toda la línea para poder tener comunicación de todos los sistemas de seguridad y señalización del tren con la vía y con las estaciones, de tal manera que se pueda controlar

de manera segura y eficiente toda la operación y toda la maniobrabilidad de los equipos del mismo tren que se están actualizando”, mencionó.

En tanto, el proveedor del sistema LTE de la empresa Huawei, Jonathan Jiménez Valdez, indicó que las pruebas consisten en la descarga de archivos con información sobre el funcionamiento de los equipos de maniobra de los trenes y su interacción con las vías y señalizaciones.

“Entonces, eso es lo que vamos a estar comprobando: potencia, cantidad de ruido y la calidad que está teniendo la red a nivel general”, dijo.

Otros Portales: [Publímometro](#) / [Forbes.com](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de México](#) / [Política Expansión](#) / [La Lista](#) / [Sin Embargo](#) / [La Razón](#) / [Reforma](#) / [Diario de México](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [Diario Basta](#) / [Mex4you](#) / [CNN Español](#) / [La Times.com](#) / [Billboard](#) / [El Sol de México](#) / [El Economista](#) / [El Universal TV](#) / [Milenio TV](#) / [Tele Diario](#) / [Nación 321](#) / [El Financiero](#)

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	CDMX	Diario Basta	Redacción



LOS FABULOSOS CADILLACS ROMPEN RÉCORD EN ZÓCALO CDMX

LOS ARGENTINOS CANTARON ANTE MÁS DE 300 MIL PERSONAS EN EL PRIMER CUADRO DE LA CIUDAD; LE GANARON A GRUPO FIRME, A ROGER WATERS Y TAMBIÉN A LOS TIGRES DEL NORTE

¿SABÍAS QUE...?

● En 1998, la reina de la salsa, Cella Cruz grabó el tema "Vasos Vacíos" con la banda argentina de Los Fabulosos Cadillacs.



SHOW

● Los Fabulosos dieron un show inolvidable

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

Este sábado, el Primer Cuadro de la CDMX se iluminó

guidores fieles del grupo. Sí, los fans de Los Fabulosos llegaron en procesión de al menos dos generaciones.

No importó la lluvia, los



● Récord de asistencia

conectados.

Cabe señalar que, Vicentico, Sr. Flavio, Sergio Rotman, Ricciardi y Mario Siperman, son los miembros originales de la maquinaria, a los que se sumaron nuevas piezas ensambladas en el mejor taller de mecánica sonora: Dany Lozano en la trompeta, y los hijos de Vicentico y Sr. Flavio, Florian Fernández en la guitarra y Astor Cianciarulo en



Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	Ciudad	La Razón	Eunice Cruz



CIUDAD
Twitter @LaRazon_mx



300
Mil personas
asistieron al concierto
del pasado sábado
en el Zócalo

LA JEFA DE GOBIERNO, Claudia Sheinbaum, durante el video transmitido ayer.

Ven derrama de 980 mdp gracias a Los Fabulosos

Por Eunice Cruz
mexico@razon.com.mx

ADEMÁS de poner a bailar y cantar a más 300 mil personas con un ambiente de celebración y saldo blanco, el concierto de los Fabulosos Cadillacs, en el Zócalo capitalino, dejó una derrama económica de 980 millones de pesos, según las cifras de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

Al respecto, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, difundió un video en sus redes sociales durante el cual dio a conocer la cifra y agradeció a los fans de la banda de rock en español, la cual dio inicio a su presentación en punto de las 20:00 horas del pasado sábado.

"Quiero primero que nada agradecerle a todos los asistentes; realmente se portaron de diez; hubo saldo blanco y de verdad un enorme agradecimiento, sin ustedes esto no hubiera sido posible. Y además les platico

que estos conciertos dan una derrama económica muy grande a la ciudad, se calcula que fueron cerca de 980 millones de pesos entre las compras que se hacen, el alojamiento que hubo en el Centro Histórico y diversos servicios que se dan en esta zona", expresó.

En el video, Sheinbaum agradeció también a los trabajadores de limpieza del Gobierno de la Ciudad de México, quienes durante la madrugada laboraron arduamente para dejar la Plaza de la Constitución limpia para los paseantes dominicales.

En tanto, la Sedeco informó que la derrama económica benefició principalmente a los sectores turístico, gastronómico, de transporte, comercio al por menor e industria hotelera, ya que desde las 09:00 horas del sábado miles de seguidores del grupo comenzaron a llegar a la plancha del Zócalo.

Añadió que el impacto económico favoreció a 25 mil establecimientos.

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	Comunidad	Excélsior	Georgina Olson



DERRAMA ECONÓMICA

Concierto en el Zócalo aportó \$980 millones

Benefició a los sectores turístico, gastronómico, de transporte y comercio al por menor

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que el concierto del sábado pasado de Los Fabulosos Cadillacs en el Zócalo dejó una derrama económica de 980 millones de pesos, de acuerdo con estimaciones de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

“Estos conciertos dan una derrama económica muy grande a la ciudad; se calcula que fueron cerca de 980 millones de pesos entre las compras que se hacen, el alojamiento que hubo en el Centro Histórico y diversos servicios que se dan en esta zona”, expresó a través de un video difundido en redes sociales.

La Sedeco destacó que la derrama económica

benefició a los sectores turístico, gastronómico, de transporte, de comercio al por menor y a la industria hotelera.

Los asistentes al concierto consumieron en al menos 25 mil establecimientos, en el primer cuadro de la ciudad y calles aledañas.

La jefa de Gobierno expresó que llegaron 300 mil personas que escucharon de forma gratuita a la agrupación.

“Volvímos a hacer historia: 300 mil personas en el Zócalo; muchas gracias a Los Fabulosos Cadillacs. (...) ‘Aires de libertad, sangre combativa’, el Zócalo libre y democrático de la Ciudad de México”, señaló.

Sheinbaum también agradeció el comportamiento ejemplar de los asistentes.

“Quiero, primero que nada, agradecerle a todos los asistentes, realmente se portaron de diez; hubo saldo blanco y de verdad un enorme agradecimiento, sin ustedes esto no hubiera sido posible”.



Foto: Tomada de Twitter

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, agradeció el comportamiento de los asistentes al concierto del Zócalo.

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	Metrópolis	La Crónica de Hoy	Jennifer Garlem



Concierto de los Cadillacs en el Zócalo dejó derrama de 980 mdp

Concierto de los Cadillacs en el Zócalo dejó derrama de 980 mdp

La Jefa de Gobierno agradeció el buen comportamiento de los 300 mil asistentes; la banda argentina posee ahora el récord de asistencia en un concierto gratuito realizado en la Plaza de la Constitución y calles contiguas

Informe

Jennifer Garlem
metropoli@cronica.com.mx

El concierto de Los Fabulosos Cadillacs en el Zócalo de la Ciudad de México dejó una derrama económica de 980 millones de pesos, informó la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, quien reveló los datos obtenidos por la Secretaría de Desarrollo Económico y agradeció el buen comportamiento de los 300 mil asistentes.

"Quiero primero que nada agradecerle a todos los asistentes, realmente se portaron de diez; hubo saldo blanco y de verdad un enorme agradecimiento, sin ustedes esto no hubiera sido posible. Y además les platico que estos conciertos dan una derrama económica muy grande a la ciudad, se calcula que fueron cerca de 980 mdp, entre las compras que se hacen, el alojamiento que hubo en el Centro Histórico, y diversos servicios que se dan en esta zona", expresó a través de un video difundido en sus redes sociales.

La mandataría capitalina resaltó el ambiente festivo que se vivió durante el concierto, con un récord de 300 mil personas que escucharon de forma gratuita a la agrupación.

"Volvimos a hacer historia, 300 mil personas en el Zócalo; muchas gracias a Los Fabulosos Cadillacs. (...) 'Aires de libertad, sangre combativa', el Zócalo libre y democrático de la Ciudad de México", señaló.

La Sedeco informó que la derrama económica benefició principalmente a los sectores turístico; gastronómico; de transporte; el comercio al por menor; y la industria hotelera. El impacto económico favoreció a, al menos, 25 mil establecimientos, ubicados mayoritariamente en el primer cuadro de la ciudad y calles aledañas; además de beneficiar a un aproximado de 75 mil trabajadores.

Claudia Sheinbaum agradeció también a los trabajadores de Limpia del Gobierno de la Ciudad de México, quienes durante la madrugada laboraron arduamente para dejar la Plaza de la Constitución limpia para los paseantes dominicales.

Horas antes, la noche del sábado, Los



Más de 500 mil asistentes disfrutaron el concierto de la banda argentina.

Fabulosos Cadillacs rompieron récord de asistencia al reunir en el evento a más de 300 mil personas; tras este último concierto, Grupo Firme quedó en segundo lugar con 280 mil espectadores. Desde las 09:00 horas, miles de seguidores llegaron a la plancha del Zócalo para ver en primera fila a los músicos conocidos por temas del género ska, rock, reggae y samba.

Antes de iniciar el concierto, los asistentes vitorearon el nombre de "Vicentico" y cantaron al unisono el coro de la canción "Yo no me sentaría en tu mesa", que retumbó en el corazón de la Ciudad de México para alentar al grupo a salir al escenario.

El evento empezó en punto de las 20:00 horas cuando la agrupación sudamericana subió al escenario con "Cadillacs", tema al que siguieron canciones de

su larga trayectoria como "Manuel Santillán, El León", "Demasiada presión", "El genio del Dub", "Mal bicho" y "Calaveras y diablitos".

"Buenas noches, qué alegría incommensurable el estar tocando para todos ustedes esta noche. Muchas gracias eternas. Esperemos que disfruten esta noche. Nosotros nos vamos a quedar con ustedes en nuestro corazón siempre acá. Gracias hermanos", dijo Vicentico entre ovaciones del público de todas las edades.

Los tambores y gritos resonaron al ritmo de "Matador", del álbum Vasos Vacíos (1993), que este año celebra tres décadas.

Otro momento estelar de la agrupación, con 38 años de trayectoria, fue cuando las luces se apagaron para dar paso a "Siguiendo la luna", que hizo vibrar y conmovió a los asistentes. En tanto, "Vasos



La jefa de Gobierno difundió en sus redes sociales un mensaje de agradecimiento a los asistentes.

vacíos", que originalmente se grabó con la cantante de origen cubano Celia Cruz, fue coreada por miles de voces.

Durante la canción "Mal Bicho", el líder de la banda hizo un llamado en contra de la injusticia, pidió a la audiencia apagar las luces de los celulares y guardar silencio.

"Se que es difícil porque somos muchos. Si solo por un segundo podemos apagar las luces de los celulares y a partir de ahora hacemos un poquito de silencio, ustedes van a sentir dónde explotan los corazones y los espíritus", dijo.

La agrupación, integrada por Vicentico, Flavio Cianciarulo (Sr. Flavio), Sergio Rotman, Fernando Ricciardi, Mario Siperman, a los que se suman Daniel Lozano en la trompeta, Florian Fernández y Astor Cianciarulo, hizo bailar toda la noche a la audiencia.

Para cerrar la velada musical en la plaza pública más grande del país, el grupo formado en 1984 en Buenos Aires, Argentina, que se convirtió en la primera banda en ganar un Premio Grammy en la categoría de Mejor Interpretación Rock/Alternativa con su disco Fabulosos Calavera (1997), se despidió de su público tocando "El Satánico Dr. Cadillacs" y "Yo no me sentaría en tu mesa".



El GCDMX colocó pantallas en calles aledañas a la plancha del Zócalo para que todos los asistentes disfrutaran del evento.

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	La Diaria	Más por más	Redacción

2 LUNES 5 DE JUNIO DE 2023

LA DIARIA



FABULOSA DERRAMA ECONÓMICA

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, agradeció a los Fabulosos Cadillacs por el gran concierto del sábado que dejó una derrama económica de cerca de 980 millones de pesos. Mediante un video en sus redes sociales, refirió que "fue algo impresionante, todas las calles aledañas que llegan a él estuvieron completamente llenas, y el propio Zócalo albergó a 300 mil personas escuchando a Los Fabulosos". Subrayó que con este tipo de conciertos se genera una derrama económica muy grande en beneficio de la capital. Se calcula que, en efecto, se recaudó ese monto entre las compras, el alojamiento en el Centro Histórico y los diversos servicios que se ofrecen en la zona. Por supuesto, también agradeció a la ciudadanía por su buen comportamiento y al sistema de limpia que trabajó durante horas toda la noche para que la plancha del Zócalo amaneciera reluciente este domingo.

EDUCACIÓN SUPERIOR PARA TODOS

Los estudiantes de las universidades de Ingeniería, de Ciencias de la Computación, de Ciencias de la Comunicación y de Ciencias de la Educación, de la Facultad de Ciencias Exactas e Ingeniería de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) se reunieron en la Universidad "Rosario Castellanos" y la Universidad de la Salud con el propósito de celebrar el día de la Educación Superior. En el evento participaron representantes de las universidades y de la Secretaría de Educación Pública (SEP) que promovió el día de la Educación Superior. El evento se realizó en el Centro de Convenciones de la UNAM y contó con la presencia de Claudia Sheinbaum, presidenta de la UNAM, y de Claudia Ruiz Massieu, secretaria de Educación Pública.

RUMBO A LA CLASE MEDIA DE ORO

Los estudiantes de la Facultad de Ciencias Exactas e Ingeniería de la UNAM se reunieron en la Universidad "Rosario Castellanos" y la Universidad de la Salud con el propósito de celebrar el día de la Educación Superior. En el evento participaron representantes de las universidades y de la Secretaría de Educación Pública (SEP) que promovió el día de la Educación Superior. El evento se realizó en el Centro de Convenciones de la UNAM y contó con la presencia de Claudia Sheinbaum, presidenta de la UNAM, y de Claudia Ruiz Massieu, secretaria de Educación Pública.

ECORRI LLEGA A 5.8 MILLONES DE VIAJES

El operador de transporte de pasajeros, Ecorri, anunció que este año alcanzó un récord de 5.8 millones de viajes. El operador de transporte de pasajeros, Ecorri, anunció que este año alcanzó un récord de 5.8 millones de viajes. El operador de transporte de pasajeros, Ecorri, anunció que este año alcanzó un récord de 5.8 millones de viajes.

máspormás



FABULOSA DERRAMA ECONÓMICA

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, agradeció a Los Fabulosos Cadillacs por el gran concierto del sábado que dejó una derrama económica de cerca de 980 millones de pesos. Mediante un video en sus redes sociales, refirió que "fue algo impresionante, todas las calles aledañas que llegan a él estuvieron completamente llenas, y el propio Zócalo albergó a 300 mil personas escuchando a Los Fabulosos". Subrayó que con este tipo de conciertos se genera una derrama económica muy grande en beneficio de la capital. Se calcula que, en efecto, se recaudó ese monto entre las compras, el alojamiento en el Centro Histórico y los diversos servicios que se ofrecen en la zona. Por supuesto, también agradeció a la ciudadanía por su buen comportamiento y al sistema de limpia que trabajó durante horas toda la noche para que la plancha del Zócalo amaneciera reluciente este domingo.

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05/06/2023	Ciudad	Contra Replica	Redacción

Lunes 5 de junio de 2023 CIUDADAD 10

CIUDAD

Deja derrama económica de 980 mdp concierto de los Fabulosos Cadillacs

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

SEGÚN LAS CIFRAS de la Sedeco, se benefició al sector turístico, gastronómico y de transporte

De acuerdo con cifras de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), el concierto de Los Fabulosos Cadillacs, en el Zócalo de la Ciudad de México, dejó una derrama económica de 980 millones de pesos (mdp), informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, además de agradecer el buen comportamiento de los 300 mil asistentes.

"Quiero primero que nada agradecerle a todos los asistentes, realmente se portaron de diez; hubo saldo blanco y de verdad un enorme agradecimiento, sin ustedes esto no hubiera sido posible. Y además les plico que estos conciertos dan una derrama económica muy grande a la ciudad, se calcula que fueron cerca de 980 mdp, entre las compras que se hacen, el alojamiento que hubo en el Centro Histórico, y diversos servicios que se dan en esta zona", expresó a través de un video difundido en sus redes sociales.

Sheinbaum Pardo resaltó el ambiente festivo que se vivió durante el

El concierto de Los Fabulosos Cadillacs en el Zócalo de la Ciudad de México, el día 3 de junio, fue un éxito. Más de 300 mil personas disfrutaron de la música de esta banda mexicana en un ambiente festivo y seguro. El evento fue organizado por el Ayuntamiento de la Ciudad de México y contó con el apoyo de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

Según las cifras de la Sedeco, el concierto generó una derrama económica de 980 millones de pesos (mdp) para la ciudad. Este monto se repartió entre los sectores turístico, gastronómico y de transporte. Además, se benefició a más de 25 mil establecimientos, la mayoría de ellos ubicados en el Centro Histórico y en las calles aledañas.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, agradeció el buen comportamiento de los asistentes y destacó el impacto económico que tuvo el evento. Ella mencionó que el concierto generó un flujo de dinero que se reinvierte en la ciudad, beneficiando a muchos sectores.

Además, Sheinbaum Pardo resaltó el ambiente festivo que se vivió durante el concierto, mencionando que hubo un saldo blanco y un enorme agradecimiento por parte de los asistentes. Ella pidió a todos los ciudadanos que continúen disfrutando de estos eventos culturales, ya que generan un gran beneficio para la ciudad.

El concierto de Los Fabulosos Cadillacs en el Zócalo de la Ciudad de México, el día 3 de junio, fue un éxito. Más de 300 mil personas disfrutaron de la música de esta banda mexicana en un ambiente festivo y seguro. El evento fue organizado por el Ayuntamiento de la Ciudad de México y contó con el apoyo de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

Según las cifras de la Sedeco, el concierto generó una derrama económica de 980 millones de pesos (mdp) para la ciudad. Este monto se repartió entre los sectores turístico, gastronómico y de transporte. Además, se benefició a más de 25 mil establecimientos, la mayoría de ellos ubicados en el Centro Histórico y en las calles aledañas.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, agradeció el buen comportamiento de los asistentes y destacó el impacto económico que tuvo el evento. Ella mencionó que el concierto generó un flujo de dinero que se reinvierte en la ciudad, beneficiando a muchos sectores.

Además, Sheinbaum Pardo resaltó el ambiente festivo que se vivió durante el concierto, mencionando que hubo un saldo blanco y un enorme agradecimiento por parte de los asistentes. Ella pidió a todos los ciudadanos que continúen disfrutando de estos eventos culturales, ya que generan un gran beneficio para la ciudad.

Deja derrama económica de 980 mdp concierto de los Fabulosos Cadillacs

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA **SEGÚN LAS CIFRAS** de la Sedeco, se benefició al sector turístico, gastronómico y de transporte

De acuerdo con cifras de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), el concierto de Los Fabulosos Cadillacs, en el Zócalo de la Ciudad de México, dejó una derrama económica de 980 millones de pesos (mdp), informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, además de agradecer el buen comportamiento de los 300 mil asistentes.

"Quiero primero que nada agradecerle a todos los asistentes, realmente se portaron de diez; hubo saldo blanco y de verdad un enorme agradecimiento, sin ustedes esto no hubiera sido posible. Y además les plico que estos conciertos dan una derrama económica muy grande a la ciudad, se calcula que fueron cerca de 980 mdp, entre las compras que se hacen, el alojamiento que hubo en el Centro Histórico, y diversos servicios que se dan en esta zona", expresó a través de un video difundido en sus redes sociales.

Sheinbaum Pardo resaltó el ambiente festivo que se vivió durante el



La mandataria capitalina resaltó el ambiente festivo que se vivió por parte de los 300 mil asistentes. Cuartoscuro

concierto, con un récord de 300 mil personas que escucharon de forma gratuita a la agrupación.

"Volvímos a hacer historia, 300 mil personas en el Zócalo; muchas gracias a Los Fabulosos Cadillacs."

La Sedeco informó que la derrama económica benefició principalmente a los sectores turístico, gastronómico, de transporte; el comercio al por menor; y la industria hotelera.

El impacto económico favoreció a, al menos, 25 mil establecimientos, ubicados mayoritariamente en el primer cuadro de la ciudad y calles aledañas; además de beneficiar a un aproximado de 73 mil trabajadores.

Agradecido también a los trabajadores de limpieza del GCDMX, quienes durante la madrugada laboraron arduamente para dejar la Plaza de la Constitución limpia para los paseantes dominicales.

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	El País	El Heraldo de México	Cinthy Stettin



#SHEINBAUM

EVENTO MUSICAL DEJA 980 MDP

AGRADECE EL BUEN COMPORTAMIENTO DE LOS ASISTENTES

POR CINTHYA STETTIN



Al hacer una evaluación del concierto de los Fabulosos Cadillacs, en la plancha del Zócalo, este fin de semana, la jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, informó que acudieron más de 300 mil personas y se generó una derrama económica de 980 millones de pesos.

Refirió que este dato fue arrojado de acuerdo a cálculos de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco) de la Ciudad de México.

Añadió que los asistentes a este evento se comportaron a



FOTO: ESPECIAL

REVISAR | Un día después del concierto.

LLEGARON LOS CADILLACS

la altura del mismo, y fue algo que agradeció a la ciudadanía.

"Quiero contarles que el concierto de Los Fabulosos Cadillacs en el Zócalo fue algo impresionante. Gracias nuevamente a los asistentes, se portaron de 10; y otra buena noticia, de acuerdo con cálculos de la Sedeco, el concierto generó una derrama económica de cerca de 980 mdp", apuntó.

Finalmente agradeció a los trabajadores de limpia quienes se encargaron de dejar completamente libre de basura la plancha del Zócalo. 🗑️

Fue un evento con saldo blanco.

300

MIL ASISTENTES EN EVENTO.

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	CDMX	Diario Basta	Juan R. Hernández



Miles de almas cantaron al ritmo de la banda argentina

300 MIL PERSONAS DISFRUTARON EL CONCIERTO

FABULOSOS HACEN HISTORIA CON NUEVO RÉCORD EN ZÓCALO

Las familias asistentes se portaron de 10, destacó la Jefa de Gobierno CDMX

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIFRA

calcula que fueron cerca de 980 millones de pesos.

Detalló que las cerca de 300 mil personas realizaron compras en las calles

¡Volvimos a hacer his-



Arreba-

Conciertos Masivos Los Fabulosos Cadillacs

Día	Sección	Medio	Autor
05 /06/2023	CDMX	Diario Basta	Juan R. Hernández



toran, puesto que la apuesta del viejo régimen será la de impulsar la idea de anular las elecciones.

¿Suenan absurda la hipótesis? Es probable. Sin embargo, ante lo que puede ser un resultado avasallante en contra del tricolor, la única apuesta es enlodar lo más que se pueda la elección, para tener una oportunidad más en una segunda vuelta. Ahí está el caso de Tabasco en donde ya se repitió una elección. No hay perder la brújula de esta idea.

Pues lo que sí se puede decir es que a las 00:00 horas de este 5 de junio, arranca la verdadera carrera para la Presidencia y la Jefatura de gobierno capitalino, una vez que finalicen la fecha que dieron todas las corcholatas.

Los equipos de cada aspirante (PRI, PAN, PRD, MC) están más que listos para lanzar toda la carne al asador, ya no pueden guardar nada rumbo al 2024.

Será interesante ver cómo se organizan en la Alianza Va por México y en la de Juntos Haremos Historia para elegir a sus candidatos. Donde podrían salir muy raspados sería en el bloque opositor con la infinidad de perfiles que hay, muchos de ellos con una gran estructura de partido.

En Morena, el mensaje del presidente Andrés Manuel López Obrador es claro: el método de elección será la encuesta y los requisitos están en los estatutos, quien intente hacer cambios estaría traicionando el trabajo que se realizó por muchos años.

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

¡Volvimos a hacer historia!, afirmó la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien dio a conocer que en el Zócalo de la capital del país se reunieron 300 mil personas para escuchar el concierto gratuito de Los Fabulosos Cadillacs, lo cual fue un día histórico.

De acuerdo con información del Gobierno de la CDMX, la agrupación argentina le arrebató el récord de asistencia al grupo mexicano Firme, que logró reunir a 280 mil personas en el concierto gratuito que ofreció también en el Zócalo.

“Quiero agradecerles a todos los asistentes, quienes realmente se portaron de 10, pues hubo saldo blanco. Y, de verdad, un enorme agradecimiento; sin ustedes esto no hubiera sido posible”, expresó en un video la mandataria capitalina.

A través de sus redes sociales, Sheinbaum Pardo destacó la importancia de los conciertos gratuitos, ya que dejan una derrama económica muy importante para la CDMX. En esta ocasión, agregó, se

CIFRA

Arrebató el récord al grupo Firme, que tuvo 280 mil asistentes



calcula que fueron cerca de 980 millones de pesos.

Detalló que las cerca de 300 mil personas realizaron compras en las calles aledañas al Zócalo, se hospedaron y acudieron a los restaurantes, por lo que agradeció a Los Fabulosos Cadillacs por el concierto gratuito.

“¡Viento de libertad, sangre combativa! Volvimos a hacer historia, rompimos récord de asistencia con 300 mil personas en el Zócalo de la CDMX disfrutando del épico concierto de Los Fabulosos Cadillacs con saldo blanco”, afirmó la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Asimismo, Sheinbaum Pardo reconoció la labor del personal de limpia de la Ciudad de México, que se quedó hasta muy noche para que el Centro Histórico estuviera listo al día siguiente para todos los visitantes.

Entre las melodías que ofrecieron los integrantes de la agrupación argentina destacaron: Demasiada presión; El muerto; Carmela; Estoy harto de verte con otros; El genio del dub; Calaveras y Diablos; Mal bicho; Matador; Mi novia se cayó en el pozo ciego; Vasos vacíos; El satánico Dr. Cadillac, y Yo no me sentaría en tu mesa.